

Ehrennadel in Gold für Blocher und Blank

Schießsport: Sportkreise würdigen Einsatz

Ehre, wem Ehre gebührt, ist einer der Leitsätze von Alfred Schweizer, Sportkreispräsident des Sportkreises Freudenstadt. Dieser nutzte zusammen mit seinem Rottweiler Amtskollegen Robert Nübel, beim Bezirksschützentag in Nordstetten die Gelegenheit, entsprechende Verdienste zu würdigen.

Nordstetten. Eine hohe Auszeichnung, die WLSB-Ehrennadel in Gold, erhielt Bernd Blocher vom Schützenverein Dornhan. Er ist seit 44 Jahren in einem Ehrenamt im Dornhaner Schützenverein engagiert und gleichzeitig seit Jahren als Rundenwettkampf-Obmann der Luftpistolenschützen im hiesigen Schützenkreis Neckar-Zollern tätig.

Der Vorsitzende, in diesem Fall Oberschützenmeister, des Schützenvereins und Schwarzpulvergilde Nordstetten, Stefan Blank, wurde ebenfalls mit der goldenen WLSB-Ehrennadel bedacht. Seit 20 Jahren hat Blank das Amt des Oberschützenmeisters inne, nachdem er zuvor sich sieben Jahre als Schriftführer zur Verfügung gestellt hatte. In diesen Jahren hatte er gleichzeitig immer mal wieder ein Amt im Schützenbezirk Schwarzwald-Hohenzollern oder im Schützenkreis Neckar Zollern begleitet. Aktuell ist er Kassenprüfer im Bezirk und im Schützenkreis Wettkampfrunden-Obmann der Luftpistolenrunden Kreisoberliga und Kreisliga.

Stefan Blank wie auch Bernd Blocher sind noch in verschiedenen Disziplinen aktive Schützen und mitunter auch Stützen in ihren Vereinen. lpe



Für ihre herausragenden Verdienste im Schießsport würdigten die Sportkreispräsidenten Robert Nübel (Zweiter von links) und Alfred Schweizer (rechts) Bernd Blocher vom Schützenverein Dornhan (Mitte) und Stefan Blank vom SSV Nordstetten (Zweiter von rechts). Links im Bild: Bezirksoberschützenmeister Heiner Oehme. Bild: lpe